

Oración y Alabanza – 15 de Enero de 2025

“Por tanto, no desmayamos: antes aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior empero se renueva de día en día”. 2 Corintios 4:16 (RVA)

Sierra Leona: El director nacional, Milton Godwin, compartió: “Estamos agradecidos a Dios Todopoderoso por perdonarnos la vida para ver otro año nuevo. El Señor ha sido muy fiel con nosotros durante todo el año 2024 y volvemos a comprometernos con él en sus manos amorosas y solidarias este año 2025. Nuestro más sincero agradecimiento a todos los que han orado por nosotros y seguimos codiciando su ferviente oración como lo hemos hecho. Ya hemos iniciado nuestro camino hacia el 2025. Prometemos nuestro compromiso renovado con el Señor y la obra que Él nos ha encomendado este nuevo año.



“Gracias a todos los que también nos apoyaron económicamente e hicieron posible bendecir a los niños de la iglesia y a los que vinieron de la comunidad con un regalo de Navidad y nos permitieron alimentar a más de 400 niños”.

Ucrania: Oren por la misionera Tammy Swailes mientras continúa liderando INSTE y ayudando con los esfuerzos humanitarios en Ucrania, y brindando orientación a los directores de INSTE en Europa. Ore por el equipo de traducción de INSTE Chipre mientras traducen INSTE al griego y por el grupo piloto mientras continúan estudiando.

MOVE: Oren por el director de MOVE, Aaron Keller, y su esposa Wendy, mientras viajan a Costa Rica hoy. Llegan antes que el resto del equipo para prepararse para el proyecto. El equipo de cuarenta hombres llegará el martes 21 de enero para construir el edificio de la iglesia. Ore para que todo el equipo sea bendecido mientras bendicen a esta congregación con su trabajo arduo y dedicado y que todos tengan un viaje seguro.



Guinea, África Occidental: Los misioneros Tom y Sherry Moore alaban al Señor. “¡Estamos muy agradecidos por este tiempo de estar de regreso en Guinea! ¡Muchos de nuestros niños están creciendo y estamos agradecidos de que elijan ser activos en la iglesia! ¡Los jóvenes son muy activos en la iglesia de Kamsar! Después de cumplir 15 años pueden incorporarse al coro. Luego, a algunos se les enseña a tocar instrumentos, a otros se les enseña a dirigir el coro y la adoración, mientras que a otros se les enseña a dirigir el tiempo de oración antes de los servicios del domingo por la mañana.

¡Podemos ver la mano de Dios sobre varios jóvenes que creemos serán futuros evangelistas o pastores!
¡Dios es bueno!

“Hemos encargado los ladrillos de arcilla cocida que se utilizarán para construir la iglesia en la aldea de Bigori. Por favor oren para que podamos traer todos los suministros necesarios a la ciudad para que la construcción de la iglesia pueda comenzar pronto”.

Trinidad y Tobago: Los misioneros Mike y Pam Lombard nos piden orar por los nuevos países donde Biblia Abierta en Trinidad y Tobago planea plantar iglesias. Hay una fuerte pasión por las misiones que está comenzando a surgir y ahora piden la guía del Espíritu Santo. Oramos para que muchos corazones y vidas sean tocados en el proceso de plantar nuevas iglesias.

¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo “Multiplicar Francia” en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.